

人と大地が育てる特産品

5/25 本格焼酎「岡垣」の原料となるサツマイモの苗植え



糠塚区内の畑で行われ、約 80 人のボランティアが参加しました。手作業で丁寧に植えられた約 9,000 本の苗は収穫までの間、岡垣町認定・志向農業者連絡会の皆さんの手で大切に育てられます。



参加者からは「町の特産品を育てることができてうれしい」「収穫が楽しみです」などの声が聞かれました。皆さんが植えたサツマイモは 10 月ごろに収穫される予定です。

夢に向かって挑戦しよう

5/17 スクールギラヴァンツ

町とフレンドリータウン協定を結んでいるプロサッカークラブ「ギラヴァンツ北九州」が山田小学校を訪問。同クラブで活躍する佐藤颯汰選手と町野修斗選手が、ボール遊びや子どもたちからのインタビューを通じて、夢をかなえるために努力を続けることの大切さを伝えました。

約 2 時間の交流を終え、選手とすっかり仲良くなった子どもたち。別れ際は名残惜しそうでしたが、一人一人が将来の夢を考える貴重な機会になったようです。



▼瑞宝単光章



手嶋康博さん
(警察功労)



原口朋納さん
(防衛功労)

長年の功績が称えられ

第 32 回危険業務従事者叙勲

長年の間、警察官や自衛官などの危険性の高い公務に携わり、功績があった人を表彰する危険業務従事者叙勲。岡垣町からは手嶋康博さん(高尾区)、原口朋納さん(東高倉区)が瑞宝単光章を、片山満さん(公園通り中区)、縄

田和生さん(旭東区)、安永輝雄さん(海老津区)が瑞宝双光章をそれぞれ受賞されました。おめでとうございます。受賞された皆さんは警察や自衛隊などの組織で、日ごろから地域の安全・安心に努められました。



安永輝雄さん
(警察功労)



縄田和生さん
(警察功労)



片山満さん
(防衛功労)

▲瑞宝双光章

農業振興への貢献に感謝

岡垣町表彰規程に基づく表彰

町では、長年にわたりさまざまな分野で活躍し、まちづくりに貢献された皆さんを表彰しています。

今回は、岡垣町農業委員として12年以上活躍されている田原一男さん(糠塚区)と廣渡秀雄さん(元松原区)が表彰されました。おめでとうございます。

田原さんと廣渡さんには、宮内町長から表彰状と記念品料が贈られました。



田原一男さん



廣渡秀雄さん



ホタルの光に心奪われて

5/25 吉木校区コミュニティ 第11回ほたるまつり

高倉神社で催され、子どもから大人まで500人を超える人が会場を訪れました。鳥居前のステージでは腹話術や日本舞踊、楽器演奏が披露され、会場は拍手と笑い声でにぎわいました。

まつりの最後は恒例のホタル観賞。校区コミュニティや地域の皆さんの清掃活動で環境がきれいに保たれている川辺では、この日も多くのホタルが見られました。参加者はホタルの観賞が毎年楽しめることに感謝しながら、たくさんのホタルが飛び交う光景に見とれていました。

ふるさと 岡垣の海岸を守るために

6/2 ラブアース・クリーンアップ2019

サイクリングやウォーキング、マリンレジャーなどが楽しめる三里松原海岸。美しい環境を守るため、1,102人のボランティアが清掃活動に参加しました。作業は約1時間30分行われ、7.93tのごみを回収。参加者は「きれいになった海岸にウミガメが来てくれたらうれしいです」と話してくれました。これから7月末にかけてはウミガメも産卵に訪れる時期です。今後もきれいな海岸を守り続けましょう。



地域への貢献に感謝

岡垣町表彰規程に基づく表彰

町では、長年にわたりさまざまな分野で活躍し、まちづくりに貢献された皆さんを表彰しています。

今回は、自治区長として12年間活躍された橋村魁さん(旭南区)が表彰されました。おめでとうございます。

橋村さんには、宮内町長から表彰状と記念品料が贈られました。